
Herr Brauckmann:  

Kann die Anpflanzung von Paulownia kurzfristig als Schattenspender auf den 
Spielplätzen dienen? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung hat einen Prüfauftrag aus der Sitzung des Ausschuss für Kinder, 

Jugend und Familie (JHA) erhalten und wird diesen Aspekt entsprechend mit 
berücksichtigen. 


